



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

8 mai 2022

CONCERT À LA CATHÉDRALE ST-MICHEL

Un concert sera organisé le **samedi 7 mai prochain à 20 h à la Cathédrale St-Michel en hommage aux réfugiés de l'Ukraine** qui seront accueillis prochainement à Sherbrooke.

L'orchestre symphonique, composé d'une cinquantaine de musiciens bénévoles de la région de l'Estrie, sera dirigé par le chef François Bernier. Le concert sera présenté en l'honneur du courage, de la résilience et de la résistance du peuple ukrainien.

« Dans plusieurs villes du monde, dont Montréal et Paris, un concert de même nature a été présenté en guise de soutien à l'Ukraine et à sa population éprouvée. Je me suis dit :

pourquoi pas à Sherbrooke? Les musiciens que j'ai contactés ont répondu avec enthousiasme. C'est notre façon à nous de témoigner notre appui à un peuple éprouvé », a déclaré le chef d'orchestre François Bernier.

Слава Україні
Gloire à l'Ukraine
Concert-hommage au courage, à la résilience
et à la résistance du peuple ukrainien

SAMEDI
7 MAI, 20 H
CATHÉDRALE
ST-MICHEL

Orchestre symphonique
bénévole sous la direction
de François Bernier

ENTRÉE LIBRE

Vos dons généreux seront recueillis à la sortie
Dépositaires des fonds : Les Chevaliers de Colomb de Sherbrooke

Photo : Sébastien Giguère-Bertrand, La Presse / L'Express / Getty Images / JSA / GAZETTE / L'Express / Imprimerie ALA

Les dons monétaires seront recueillis sur place par le comité organisateur de l'événement.

Pour l'occasion, l'archevêque de Sherbrooke, Mgr Luc Cyr, et l'étudiante ukrainienne Viktoriia Bavikina, qui est arrivée récemment à Sherbrooke après avoir fui la guerre dans son pays d'origine, prendront la parole au cours de la soirée.

Les Chevaliers de Colomb de Sherbrooke chapeauteront le concert-hommage et assureront la gestion et la distribution des dons aux personnes réfugiées ukrainiennes nouvellement arrivées à Sherbrooke qui auront besoin d'aide. Un reçu pour fin d'impôt est possible.

CAFÉ APRÈS LA MESSE

Avec la levée du port du masque, notre café après la messe reprendra dès le 15 mai prochain.

VITAMINES SPIRITUELLES



Je collabore avec l'équipe pastorale de la Croix Glorieuse à ces petites vidéos de 5 minutes qui se

renouvellent une fois par semaine.

Cela commence bien une journée.

<https://www.facebook.com/watch/112479200136211/482929733377444/>

PHOTOS DE PÂQUES À STE-ÉLISABETH



BONNE FÊTE DES MÈRES

L'origine de la fête des Mères remonte à mai 1914 au Canada et aux États-Unis : une fille, malgré sa bonne volonté, ne peut pas être présente aux funérailles de sa mère. Elle fait livrer à l'église 500 œillets blancs, enveloppés individuellement, pour décorer l'église et elle demande qu'à la fin de la

célébration, les œillets soient remis à chaque mère présente aux funérailles.

Voici l'origine de la fête des Mères et la raison pour laquelle les œillets sont souvent associés aux rites funéraires.

En Europe, la fête des Mères commence à se célébrer en 1950. Au Québec, la fête des Mères est devenue la troisième fête la plus importante de l'année après Noël et Pâques.

Michel Clairoux, animateur paroissial.

ParishBulletin May 08, 2022

CONCERT AT ST-MICHEL CATHEDRAL

A concert will be organized on **Saturday, May 7 at 8 p.m. at St-Michel Cathedral in tribute to the refugees from Ukraine** who will soon be welcomed in Sherbrooke.

Слава Україні
Gloire à l'Ukraine

Concert-hommage au courage, à la résilience
et à la résistance du peuple ukrainien

SAMEDI
7 MAI, 20 H
CATHÉDRALE
ST-MICHEL

Orchestre symphonique
bénévole sous la direction
de François Bernier

ENTRÉE LIBRE

Vos dons généreux seront recueillis à la sortie
Dépositaires des fonds : Les Chevaliers de Colomb de Sherbrooke

Photo: Simon Desjardins-Bertrand, La Presse / Conception graphique : K&A-DESIGN / Impression : Imprimerie H&N

The symphony orchestra, made up of about fifty volunteer musicians from the Estrie region, will be conducted by François Bernier. The concert will be presented in honour of the courage, resilience and resistance of the Ukrainian people.

“In several cities around the world, including Montreal and Paris, a similar concert was presented in support of Ukraine and its suffering population. I said to myself: why not in Sherbrooke? The musicians I contacted responded enthusiastically. It's our way of showing our support for people who are suffering,” said conductor François Bernier.

Monetary donations will be collected on the site by the event's organizing committee.

For the occasion, the Archbishop of Sherbrooke, our bishop Luc Cyr, and the Ukrainian student Viktoriia Bavikina, who recently arrived in Sherbrooke after fleeing the war in her country of origin, will speak during the evening.

The Sherbrooke Knights of Columbus will oversee the tribute concert and will manage and distribute donations to Ukrainian refugees who have recently arrived in Sherbrooke and who will need help. A tax receipt is possible.

COFFEE AND GOODIES AFTER MASS

With the lifting of the mask mandate, our coffee after mass will resume on May 15th.

SPIRITUAL VITAMINS



I collaborate with the pastoral team of the Glorious Cross on these short 5-minute videos that are

renewed once a week. It starts a day well.

<https://www.facebook.com/watch/112479200136211/482929733377444/>

EASTER AT SAINT ELIZABETH CHURCH



HAPPY MOTHER'S DAY

The origin of Mother's Day dates back to May 1914 in Canada and the United States: a girl, despite her wish, could not be present at her mother's funeral. She had 500 white carnations, individually wrapped, delivered to the church to decorate the church and asked that at the end of the celebration, the carnations be given to each mother present at the funeral.

This is the origin of Mother's Day and why carnations are often associated with funeral rites.

In Europe, Mother's Day began to be celebrated in 1950. In Quebec, Mother's Day has become the third most important holiday of the year after Christmas and Easter.

Michel Clairoux, Parish animator